

## 2年生新聞紙造形遊び



新聞紙でどんなことができるか考えて、様々なことを試しながら遊びました。「ドレスを作りたい!」「猫の耳やしっぽを作りたい!」と思い思いに作っていました。友達の作品を見てさらにスカートのプリーツを表現したり、しっぽや耳をつけて猫になりきって遊んだりして、工夫しながら造形遊びを楽しんでいました。

## 2年生野菜植え



生活科の学習で野菜を植えました。元気に育つように継続して世話をしたり、成長の様子を国語や算数などで学習したことを生かして記録していけるといいなと思っています。順調に育ってくれたらよかったのですが、畑に苗を植えてすぐにキュウリだけ全部枯れてしまうハプニングもありました。みんなでキュウリの育て方を調べて植え替えしましたが、今度こそ順調に育ってほしいと願っているところです。

## 1年生フッ素指導



5月7日に歯科衛生士の先生に、1年生がフッ素洗口指導を行っていただきました。フッ素洗口は、1年生にとっては初めての体験で、朝からワクワクしていました。先生のお話をよく聞いて、お水で練習して「ブクブク」30秒間上手にうがいができるようになりました。

## 1年生アサガオ種まき



5月9日、生活科の学習でアサガオを植えました。「大きくなあれ」と願いを込めて毎日水やりをしています。「何色のお花が咲くかな？」とみんな楽しみにしています。

## マウンテンマウスさん来校



5月9日昼休み、スペシャルゲスト（マウンテンマウスまあいとその仲間）が来校しました。子どもたちは大喜び。一緒に城南ソングを歌ったり、運動場に絵を描いたりして楽しく過ごしました。

## 6年生租税教室



租税教室では、私たちが納めた税金がどのように使われているかを学びました。税金の使い道を知ることで、自分たちの暮らしがみんなに守られていることや互いに支えあって生きていることを学ぶことができました。「税金」があつてよかったな。自分も大人になったらちゃんと納めようという思いをもちました。

# 第1回代表委員会



1回目となる代表委員会では、運営委員会が中心となって話し合いを行い、運動会のスローガンを決めました。今年のスローガンは「行くぞ！城南！！全力パワーで限界突破」に決められました。6月1日は子どもたちにとって心に残る最高の一日になると良いなと思います。また、本校のチャレンジ目標を達成するために、具体的にどのような取り組みが必要かについても話し合い、各委員会で企画していくことになりました。今後さらなる児童の成長と活躍に期待します。地域の皆様にも14の日など、学校行事に気軽に参加していただけると幸いです。お待ちしております。

## 【児童チャレンジ目標】

**優しく笑顔で 人との関りを大切に いろいろなことに挑戦しよう**